

Die Offenlegung des Darmbachs in der Stadt - Vorstellung des Projekts der Lokalen Agenda 21 • Darmbach e.V., BUND, vhs • Dienstag, 23. April, 19 - 21 Uhr

Viele Gründe sprechen dafür, den vor vielen Jahren in die Kanalisation verbannten Darmbach wieder ans Tageslicht zu holen. Sauberes Bachwasser trägt zur Erlebbarkeit des Baches in der Stadt bei, verbessert das Kleinklima und steigert die Lebensqualität, ersetzt Trinkwasser im Herrngartenteich und spart der Stadt über drei Millionen Euro jährlich an Abwassergebühren. Fragen werden gerne beantwortet; Reiner Wackermann, Eckard Zäschke (www.darmbach-ev.de); vhs – Justus-Liebig-Haus,